Aprés Ski Party Autohaus Multhaup

SCHÖNE SCHNEEHASEN, DAS FIASKO UND JEDE MENGE PARTYSTIMMUNG AN DER MÜRITZ





Über 700 Tage hat es gedauert, doch das Warten hat sich gelohnt. Das Autohaus Multhaup aus Waren (Müritz) hat am 31. Januar 2015 wieder zur zünftigen Aprés Ski Party geladen. Nachdem 2013 der Besucheransturm fast den Rahmen sprengte, musste ein neues Konzept her. Ein riesiges beheiztes Festzelt mit einer Partyfläche von 600 Quadratmetern war die Lösung für die Aprés Ski Party in Waren (Müritz). Bereits Tage vor der Veranstaltung baute der Partyservice "Zum Kranich" aus Walow das Festzelt in der Warener Westsiedlung auf. Am Sonnabend war das Team von LUCK Light & Sound den ganzen Vormittag beschäftigt, um die Beleuchtung und Beschallung zu installieren. Mit einsetzender Dämmerung steigerte sich die Spannung beim Team um Matthias Wolter ins Unermessliche. Die Erleichterung kam mit den ersten Gästen, die bereits vor 19 Uhr sich die besten Plätze sichern wollten. Musikalisch eröffneten die Malchiner Schalmeien die Apres Ski Party mit dem Ballermannklassiker "Reist die Hütte ab". Schnell zogen die Musiker die Partygäste in ihren Band und sorgten für super Stimmung. Ebenfalls in den Startlöchern stand die Hamburger Partyband "Das Fiasko", die ihrem Auftritt Uhr entgegenfieberte. Aber Michael Multhaup ließ es sich nicht nehmen, die Aprés Ski Party 2015 im Autohaus Multhaup mit einem zünftigen Fassanstich persönlich zu eröffnen. Doch in allem Vorbereitungsfieber wurde ein Hammer vergessen. Matthias Wolter eilte in die Werkstatt; "Hier muss sich doch ein Hammer finden lassen." Unterdes schaute Michael Multhaup fragend in die wartende Menge, hatte er doch jenen, die in Dirndl oder Lederhosen gekommen waren, Freibier versprochen. Mando Binding, Pauker bei den Malchiner Schalmeien, bot seine großen Hände an. Drei gezielte Schläge mit der flachen Hand und das kühle Blonde lief aus dem Zapfhahn. Dann stand der Aprés Ski Party nichts mehr im Weg und "Das Fiasko" rockte die Bühne. Die sechs verrückte Hamburger Musiker präsentierten Party-Kracher von Deutschrock, Schlagerkult und NDW über internationale Partyklassikern der 80iger bis hin zu rockig und dancefloorigen Chartbustern. Für Partystimmung aus der Konserve sorgten zudem Antenne MV-Party-DJ Geert Sager und DJane Yvonne.

Quelle: http://www.mueritzportal.de/content/aktuelles/apresskiparty-autohaus-multhaup.html